



# 福田小学校だより



9月号 令和4年9月2日  
校長

「人生 100 年時代 学びつづける力を育む」

8月26日から、子どもたちの元気な声と笑顔が福田小学校にもどってきました。夏休み中、各ご家庭におかれましては、充実した時間をお過ごしになられたのではないかと思います。子どもたちの表情から感じました。登下校の見守り・お声かけも、いつもありがとうございます。

地域の皆様、保護者の皆様、2学期も、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、今月は、明日から授業参観・懇談会が始まります。コロナ過以降、今まで数人ずつ来ていただく分散型での授業参観は行いましたが、3年ぶりに通常の形での授業参観・懇談会を行います。また、5年生が愛川ふれあいの村で、キャンプを行います。1日目は藍染め体験や野外ウォークラリー、キャンプファイヤーを行い、2日目には服部牧場へ行く予定です。そして、運動会の練習も始まります。これらのことを、熱中症対策や感染対策を行いながら進めて行き、子どもたちの豊かな学びへと、つなげてまいりたいと思います。

また、地域では、夏休み中、福田北地区民生委員児童委員主催の「遊びの屋台村」が桜丘学習センターにて開催され、本校の児童も希望者が参加しました。感染対策を工夫されながら、3年ぶりに開催され、当日、会場はお祭りのような雰囲気、民生児童委員さんと子どもたちが、一緒に遊びながら楽しく交流できたそうです。

また、引地台中学校区の家庭・地域教育活性化会議の主催にて、夏休み中に、健全育成パトロールが行われました。地域の方やPTA、教職員の代表が参加し、夜間の地域を歩いて公園等をまわり、パトロールを行いました。私も参加させて頂きましたが、地域の方々と交流しながらのパトロールは、再び地域のみなさんにつながることでできた嬉しさを実感しました。来る9月17日土曜日には、運動会前ということで、校庭及び周辺をきれいにくださる清掃活動が同会議主催にて行われます。地域の方・PTAの皆様・児童・職員の代表が参加する予定です。

このように、まだ、ウイズコロナの中ではありますが、感染対策を講じながら学校行事、地域行事が再開し始めました。

地域のみなさんで、子どもたちを見守り育ててくださることに感謝の気持ちでいっぱいです。学校に通う期間は人生100年時代のうち、ほんの数年です。そのため、学校に通う期間のみで、学びが完結するのではなく、生涯学び続けることが重要となってきます。学校で培った力を生かしながら学び続け、自身の可能性を広げていくことが重要な時代となることでしょう。

地域の方とのふれあいの場・活動の場は、学校の教職員や保護者の方以外のたくさんの人に褒められ認められる場となり、子どもたちの自己肯定感を高めていきます。また、地域とつながることで、安心感につながります。多世代や多様な価値観にふれる経験になり、それは、視野をひろげ、人生を切り開いていく上で大切な経験、土台となることでしょう。

学校においても、地域を大切にしながら、子どもたちが生涯学び続けていける力を育ててまいりたいと思います。

# 9月の行事予定

- 9月1日(木) グラリ3分一斉行動訓練  
 2日(金) 授業参観・懇談会(1, 2, 3年)  
 この日まで集団登校  
 5日(月) 授業参観・懇談会(4, 5, 6年)  
 6日(火) 授業参観・懇談会(福田教室)  
 給食費引き落とし日  
 7日(水) 委員会(5, 6年)  
 PTA 役員会  
 14日(水) クラブ(5, 6年)  
 17日(土) 地域活性化会議 清掃活動  
 19日(月) 敬老の日(祝日)  
 23日(金) 秋分の日(祝日)  
 26日(月) 5年振替休日  
 28日(水) 研究会のため、全校4時間授業

二計測があります。  
 6年 12日(月)  
 5年 13日(火)  
 4年 14日(水)  
 3年 15日(木)  
 2年 16日(金)  
 1年 20日(月)

※17日は、午前中、地域の方々と教員、希望をした児童及び保護者の皆さんと、本校の清掃活動を行います。

※引き続きお願いします。

○お子さまの体調が悪い時は(発熱がない場合も)、無理をせず登校を控えてください。出席停止扱いとなります。また、登校後、学校で体調が悪くなった時(発熱がない場合も)、ご家庭で休養していただくため、お迎えのご連絡をいたします。必ずご連絡が取れるようお願いいたします。

○学校を欠席される時は、8時～8時半に電話でご連絡下さい。連絡帳を通しての欠席連絡は引き続き中止しております。(兄弟の場合は連絡帳でも大丈夫です)

○マスク、ハンカチ、水筒、健康観察チェックシートは、毎日持たせてください。

## ☆小さな命 大きく成長☆

1学期に、5年生の理科の学習で、「メダカのたんじょう」～受け継がれる生命～を学習しました。5年生各クラスに20匹ほどのメダカを配布しました。そこから生まれた卵たちを子どもたちと一緒に別の水槽へ。今や、なんと200匹以上。生まれたばかりの頃、目を凝らさないと見えなかったメダカたちが、日に日に大きく成長してきました。少々わかりづらいかもしれませんが、写真で紹介します。来年あたり、今度は親メダカになるのでしょうか。とても楽しみです。



しばらくの間、職員玄関でお世話しています。ご来校の際は、声をかけてあげてください。